



COMMUNIQUÉ

Le président Macron, pompier pyromane, a encore sévi !



Depuis 7 années, la Macronie adopte une politique de l'intérieur d'extrême droite, et porte une politique toujours plus anti-sociale, brutalisant la population à coups de 49.3.

En divisant les citoyens et en banalisant, avec la complicité des grands médias, la place du Rassemblement National comme leur unique interlocuteur, la Macronie tente une nouvelle fois de prendre en otage la démocratie en provoquant une élection législative qui peut conduire le pays au chaos.

L'heure est grave ! Nous devons utiliser notre colère et nous mobiliser pour voter au nom des valeurs partagées par une grande majorité de la population : **respect des différences, égalité de traitement des citoyens, avancées sociales pour tous, et en particulier pour les plus vulnérables, utilisation des profits pour le bien commun.**

A la PJJ, nous avons un devoir d'éclairage et d'émancipation en direction de la jeunesse de ce pays, et c'est cette raison qui nous pousse, nous syndicat de la CGT PJJ à nous exprimer.

L'Extrême droite prônant des politiques « sociales » est un leurre. Que les jeunes générations ne s'y trompent pas : le populisme avance masqué, jusqu'à prendre le pouvoir et installe dès que possible un régime fasciste pour tordre les règles et confisquer la démocratie.

Si l'extrême-droite obtient la majorité absolue à l'Assemblée Nationale, non seulement, elle pourra écrire la Loi, mais elle bénéficiera également des pouvoirs du PremierMinistre, de Gouvernement et de la Présidence de l'Assemblée Nationale.

**BLAH
BLAH!
BLAH**

Quelques exemples des pouvoirs qu'obtiendrait l'extrême-droite :

- Proposition de nomination des Préfets de police.
- Proposition de nomination des procureurs de la République.
- Nomination de 2 membres du Conseil Supérieur de la Magistrature.
- Désignation de 3 membres de l'ARCOM (Autorité de régulation de la communication audiovisuelle et numérique)...

Nous savons déjà ce que la Macronie a été capable de faire au pouvoir, ne laissons pas le fascisme faire pire.



Notre syndicalisme est indépendant, exigeant et vigilant. Nous ne pouvons pas jouer avec la situation. Il faut empêcher l'extrême-droite d'accéder au pouvoir, mais également écarter tous ceux qui leur ont déroulé le tapis rouge. L'heure est venue de sortir du régime libéral, qui détruit inlassablement les valeurs sociales et le bien commun (les services publics des transports, de l'énergie, de la santé, de l'éducation...). Nous avons des objectifs sociaux, des revendications dont nous voulons la satisfaction. Il s'agit de gagner l'amélioration de nos vies et de sortir de la période réactionnaire que nous connaissons depuis 20 ans.

La CGT PJJ est indépendante, mais elle ne peut rester neutre dans un tel contexte.



La CGT PJJ vous informe

Au cœur de nos métiers à la PJJ nous savons ce dont la jeune génération a besoin. Et ce n'est ni l'extrême droite ni le libéralisme décomplexé qui leur apportera. En faisant le tri, en discriminant les mineurs isolés, les familles les plus vulnérables et les plus modestes le libéralisme exclut au lieu d'intégrer et de donner sa chance à toutes et tous. Les dernières orientations du Premier Ministre et du Garde des sceaux concernant la justice des mineurs en sont la preuve irréfutable. L'histoire se rappellera de ce gouvernement qui aura ouvert en grand la porte à l'extrême-droite et détruit le « social ». Les administrations ont perdu leurs boussoles et continuent d'obéir aux donneurs d'ordre sans aucun recul ni réflexion. La DPJJ doit, impérativement, se réveiller et retrouver sa mission de protection en réaffirmant la primauté de l'éducatif sur le répressif.

"Il faut faire du temps avec la question répressif politique."



Il est urgent d'arrêter de courir après l'extrême-droite et d'appliquer un moratoire sur toutes les réformes imposées par ce gouvernement aux abois.

Par ce communiqué nous appelons donc à voter en direction de la jeunesse. Par nos votes, nous voulons clairement hisser au pouvoir les valeurs humanistes et progressistes qui sont aujourd'hui portées par le Nouveau Front Populaire.

Au-delà de cette période électorale à l'issue incertaine et pour laquelle nous avons besoin de nous unir et nous mobiliser, la CGT PJJ tient aussi à rappeler à notre ministère et à la direction de la PJJ tous leurs manquements au cours des dernières années.

En restant volontairement sourds à toutes nos revendications, la DPJJ et le Ministère de la Justice ont contribué à la dégradation des conditions de travail des fonctionnaires, en même temps qu'ils ont sciemment dégradé la prise en charge de la jeunesse dite «délinquante». Cette jeunesse a surtout besoin d'un réel accompagnement émancipateur, et pas seulement figurer dans des cases et des tableaux.

Les dirigeants de la Justice des mineurs doivent faire face à leurs responsabilités dans l'appauvrissement de la qualité de travail en direction de ces jeunes, et fatalement quant à la dégradation de leur avenir.

La CGT PJJ continue de réclamer une politique de renouveau ambitieuse pour notre administration, et la sortie de l'incurie et de la maltraitance institutionnelle.

Au-delà de ce constat désastreux sur le plan institutionnel, la CGT PJJ continue de réclamer:

- De véritables moyens aux agents de travailler pour et avec les enfants !
- L'ouverture d'hébergements collectifs et diversifiés dans le secteur public !
- La baisse urgente des normes de prise en charge en milieu ouvert !
- L'arrêt du "tout CEF", orientation répressive et maltraitante qui n'a jamais fait ses preuves (avec plus de 20 ans de recul, on peut le dire) !

La CGT PJJ se tiendra fermement face à notre Institution pour faire valoir les besoins et les moyens nécessaires à notre noble mission au lendemain du 7 juillet, tout comme elle continue de le faire au quotidien. Face au fascisme, nous organiserons la résistance et si les valeurs de la Gauche l'emportent nous irons chercher l'écoute de nos revendications et continuerons de porter la voix des agents et des usagers.²

Parce qu'il n'existe pas de syndicats sans syndiqués, faites comme de plus en plus d'agents en cette période trouble, rejoignez la CGT PJJ et luttons ensemble !

